



夏のオープンキャンパスを開催しました

2023年8月10日(木)11日(金)20日(日)の3日間、夏のオープンキャンパスを開催しました。夏のオープンキャンパスの対面開催は4年ぶりでしたが、全日30℃を超える酷暑のなか、本学に興味関心のある学生・保護者の方など、3日間で1,500名を超える大勢の方にお越しいただき、在校生および教職員一同御礼申し上げます。

全体説明会

大学校長の挨拶ののち、大学校紹介、入試概要について説明を行いました。



大学校長
萱間真美

看護学部長
飯野京子

入試委員長
亀岡智美



個別相談会

個別相談会は、連日盛況でした。入試、学校生活などへのご心配な点やご不明点に対し、各教職員から丁寧にご説明させて頂きました。

「学校のことがよく分かった」、「貴校に是非入学したいと思った」、「受験勉強に励みたいと思った」というご感想を頂きました。

学内自由見学

基礎看護実習室をはじめ、母性・小児看護実習室、成人看護実習室、在宅看護実習室、体育棟を公開しました。実習室での演習の様子、シミュレーターの展示により、「恵まれた学習環境で看護学を学ぶという具体的なイメージにつながった」という感想を頂きました。

また、図書館を開放し、本学の蔵書、貴重な展示資料をご覧頂きました。



模擬授業① 人体の構造と機能

講師：生命科学 教授 本間 典子

看護学部1年生を対象に行っている講義を15分に凝縮し、人体の構造と機能について3Dを用いた授業を行いました。受講された皆様からは、「引き込まれるような授業で感動した」、「とても面白い授業で、また受けたいと感じた」という感想を頂きました。

模擬授業② 英語ミニレッスン

講師：語学 講師 スティーブン・ラッセル

ネイティブ講師による英会話の模擬授業を行いました。受講された皆様からは「難しい単語ばかりではないかと、参加前は不安でしたが、参加してみると楽しく受講することが出来た」という感想を頂きました。



在校生と話そう<在校生との座談会>

1年生から4年生の在校生との座談会を行いました。看護学を専攻した動機、本学への進学理由や、実際の学生生活等について、活発な質疑応答が行われました。参加者からは「入試対策や学生生活の話を知ることができた」、「アットホームな大学風土を感じる事ができた」という声が聞かれ、好評でした。



2023年10月8日(日)大学校祭でのキャンパスツアーを予定しております。

皆様のご来場を心よりお待ちしております。